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Ata de Reunião - 02 de julho de 2012
por  — Cep  03/07/2012 00h00, publicado  11/12/2014 17h55última modificação
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ÉTICA PÚBLICA (124a Reunião) - Data: 02
de JULHO de 2012, de 9h30 às 17h30. Local: Palácio do Planalto, Anexo I, Ala B, sala 105,
Brasília, DF.

 José Paulo Sepúlveda Pertence, Presidente, dos Conselheiros Américo Lourenço
Masset Lacombe, Fabio de Sousa Coutinho, José Ernanne Pinheiro, Marília Muricy Machado
Pinto, Roberto de Figueiredo Caldas, Renata Lúcia Medeiros de Albuquerque Emerenciano,
Secretária-Executiva da CEP, a Assessora Técnica, Heloisa Maria Gomes Pereira e a Assistente
Técnica Marja Mühlbach. O Presidente abriu a reunião submetendo ao colegiado a ata da 123ª
reunião ordinária, realizada no dia 11 de junho de 2012, que foi aprovada com as adequações
requeridas pelos conselheiros.

Presenças:

Manifestações dos Presentes:
 – A CEP deliberou por fazer o convite da missa de 30º dia do falecimento do Conselheiro
Ministro Humberto Gomes, a ser celebrada em data e local a definir, com a publicação do texto
redigido pelo Conselheiro Dr. Fabio Coutinho.  – O Conselheiro Dr. Roberto Caldas registrou que
o Presidente, Ministro Sepúlveda Pertence, recebeu uma justa homenagem na posse do Dr.
Aurélio Rios, Subprocurador-geral da República, como Procurador Federal dos Direitos do
Cidadão. Segundo o Conselheiro, naquele momento houve uma homenagem aos ex-ocupantes
do cargo nos últimos 25 anos e, no discurso do Dr. Aurélio Rios, foi registrada a importância da
passagem do Ministro Sepúlveda Pertence por aquela instituição, a qual gerou o redesenho da
Procuradoria Geral da República. Ressaltou que o Ministro Sepúlveda Pertence foi citado como “o
primeiro grande herói da PGR”. Acrescentou que a solenidade foi memorável e concluiu que o Dr.
Aurélio Rios conseguiu homenagear, com a devida grandeza, a importância do Ministro Sepúlveda
Pertence e dos procuradores que por lá passaram como procuradores-gerais e procuradores dos
direitos do cidadão.  – O Conselheiro Dr. Roberto Caldas, por ser aquela a última reunião de que
participaria, haja vista o término do seu mandato, registrou seu agradecimento a todos os
Conselheiros que passaram pela Comissão, aos atuais componentes da Secretaria Executiva e
aos que a compuseram desde o início do seu primeiro mandato. Destacou, também, a grande
importância desta Comissão de Ética, cuja missão considera fundamental.  – O Conselheiro Pe.
Ernanne Pinheiro, cujo mandato também se encerra, aderiu ao agradecimento do Dr. Roberto
Caldas.  – O Presidente, Ministro Sepúlveda Pertence, em nome da Comissão, expressou o
sentimento de pesar pela saída dos Conselheiros Dr. Roberto Caldas e Pe. Ernanne Pinheiro,
registrando as seguintes palavras: 
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“Eu, em nome do restante da Comissão, quero expressar o
sentimento, que certamente é de nós todos, de pesar, na medida em que este princípio da
transição do poder, que costuma ser cruel, roubando aos que ficam a convivência que se vai
fortalecendo no correr dos trabalhos por estas duas grandes figuras: o ativo e irrequieto advogado
Roberto Caldas, censor de nossas atas e competentíssima figura em nossas discussões, e o
nosso Padre Ernanne que traz a esta Comissão a suavidade, a doçura e, ao mesmo tempo, a
lealdade à sua vida, de um sacerdote impregnado de valores humanos e, como sempre, a serviço
da justiça e dos oprimidos”

– A Secretária Executiva cientificou os
conselheiros do andamento do PL 26/2012, que dispõe sobre o conflito de interesses no exercício
de cargo ou emprego do Poder Executivo Federal e impedimentos posteriores ao exercício do
cargo ou emprego;  A Secretária Executiva cientificou o colegiado sobre palestras, reuniões e
atendimentos da Secretaria Executiva da CEP;  – A SE informou os Conselheiros sobre o
acompanhamento dos pedidos de informação da Lei de Acesso à Informação (LAI) e submeteu ao
colegiado a questão referente aos recursos;  – A SE comunicou aos Conselheiros as
aceitações, recusas e pendências referentes aos palestrantes do XIII Seminário Ética na Gestão:
Ética, Cultura e Reforma Política. O colegiado acrescentou sugestões de palestrantes e
encarregou a SE/CEP de formular os respectivos convites;  – A SE informou aos Conselheiros
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sobre a realização da primeira turma do curso de gestão e apuração ética;  – A SE participou ao
colegiado a solicitação de reunião por parte da AGU para tratar da sua Comissão de Ética e
informou do respectivo pedido de adiamento feito pelo Ministro Substituto;  – A SE informou ao
colegiado sobre o evento do Fórum das Estatais, que se realizará no período de 28 a 29 de agosto
de 2012, na cidade do Rio de Janeiro.

VI

VII

 – Foram repassadas as informações sobre o CLAD (XVII Congreso Internacional
del CLAD sobre la Reforma del Estado y de la Administración Pública), que ocorrerá em
Cartagena, na Colômbia, de 30 de outubro a 02 de novembro de 2012.

Internacional: I

 – Os conselheiros examinaram os principais fatos da conjuntura, com base
nas matérias veiculadas pela imprensa no período de 12/06/2012 a 02/07/2012.
Nota de Conjuntura: I

 – O Pe. Ernanne Pinheiro apresentou o
relatório das DCIs relativas ao período de 06/06/2012 a
27/06/2012, que foi aprovado por unanimidade.

Declaração Confidencial de Informações (DCI): I

Ordem do dia Consultas e Denúncias:

 Trata-se de requerimento de análise de recurso em Processo Administrativo
Disciplinar. O colegiado aprovou, nos termos do Relatório Preliminar elaborado pela Secretaria
Executiva da CEP, o arquivamento do feito, com a respectiva comunicação à interessada, por não
se tratar de matéria de competência da CEP.

I - MARINA DA SILVA STEINBRUNCH. Defensora Pública da União. Protocolo
15795/2012.

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada.

José Paulo Sepúlveda Pertence
Presidente


